

PRESS RELEASE

Banks of the Future Conference



Pictures from the event: <https://flic.kr/s/aHBqjCAzfT>

Tashkent, 13 November 2025 — The “Banks of the Future” Conference, co-organized by EUROUZ, ASEE, and PLATMA, brought together over 100 participants in a hybrid format uniting leading representatives of the banking, fintech, and technology sectors for a high-level discussion on the transformation of financial services and digital ecosystems in Central Asia. Hosted at Hilton Tashkent City, the event gathered industry experts, regulators, and innovators to explore how digital banking, fintech integration, and emerging technologies are reshaping financial systems in Uzbekistan and the wider region.

The conference opened with welcoming remarks from **Ketevan Antidze**, EUROUZ Board Member and Commerzbank AG Representative Office Director in Tashkent, **Rino Miletic**, Business Development Manager at ASEE, and **Yaroslav Kologryvov**, Co-founder of PLATMA. The speakers emphasized the importance of enhancing cross-sector cooperation, supporting financial digitalization, and strengthening the technological foundations of Uzbekistan's banking sector.

A keynote speech was delivered by **Sarvarbek Sadullaev**, Director of the AI Department at the Ministry of Digital Technologies, who presented Uzbekistan's ambition to position itself as a regional IT hub. He outlined the government's efforts to modernize digital infrastructure, promote fintech innovation, and develop regulatory frameworks enabling new financial technologies to flourish.

This was followed by insights from **Yaroslav Kologryvov**, who introduced the concept of Bank 6.0 — a transition from traditional banking towards intelligent, fully digital ecosystems driven by automation, advanced analytics, and customer-centric design. **Vera Bell**, Managing Partner at Crowe Uzbekistan, shared perspectives on how banks can adapt their operational and compliance models to support this transition efficiently and sustainably.

The next part of the event showcased a series of success stories demonstrating how modern technologies are already transforming banking operations. **Krešimir Šuljak**, Sales Director for International Markets at ASEE, presented ASEE's solutions to support SMEs through digital origination and highlighted several practical tools that improve service delivery and operational efficiency. **Timur Norov**, Chief Business Director at SQB Bank, discussed how SME-focused digital products can accelerate economic growth. **Rino Miletic** and **Krešimir Šuljak** further demonstrated no-code platforms, composable digital services, and omnichannel customer experience solutions that help banks respond quickly to customer needs and changing market conditions.

The discussion then expanded to perspectives from leading financial institutions on how banks are integrating new technologies and developing non-traditional financial services. Executives from Kapitalbank, TBC Bank Uzbekistan, Ipak Yuli Bank, and Paynet shared practical insights on cooperation between banks and fintech companies, the development of non-banking services, tailored payment card products, and emerging business cases involving digital assets such as crypto and gold on financial platforms. Speakers emphasized that customer expectations, market competition, and the rapid development of fintech ecosystems are driving banks to adopt more flexible, data-driven business models.

Further contributions came from regional and international experts focusing on digital transformation strategies, tokenization, and the growing role of fintech startups. Representatives of ASEE Croatia, PLATMA, Lockton Finance, Bakksy, and SQB Ventures discussed how new technologies can enhance operational intelligence, create hybrid financial products, expand access to investments, and contribute to a more dynamic and innovative financial market. The discussion underscored the importance of collaboration between large financial institutions and emerging fintech players to drive sustainable innovation.

The event also featured a presentation of the hackathon winners, showcasing innovative solutions developed within the conference's innovation track, and included a key highlight, the official signing ceremony between PLATMA and ASEE, through which PLATMA became the strategic partner and exclusive reseller of ASEE products in Uzbekistan, marking a major step toward expanding digital transformation capabilities in the country's financial sector; additionally, SQB Ventures and PLATMA announced a joint acceleration program to further support the development of innovative startups and technological solutions.

Key insights from our speakers:

"Traditional banks that seek innovation often turn to startups, investing in their ideas and nurturing them in isolated "sandboxes." However, many of these innovations never make it to full implementation because of the lack of experience to manage integration within complex operational environments. A more effective approach is for banks to continue recognizing the creativity and innovative potential of startups, but to also engage proven partners who can ensure that these ideas are successfully transformed into production-ready solutions. For decades, ASEE has been a trusted partner to leading banks across Europe, helping them bring innovative concepts to life. With our proven solutions, we can support banks in Uzbekistan to successfully market SME loans, build excellent client communication through a unified digital platform, and through the partnership with Platma, which develops data-driven solutions for the SME segment, we are even more ready to respond to the needs of the banks of the future."

-Igor Grzalja, President of the Management Board, ASEE Croatia



EUROUZ, the Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international business association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund EUROUZ through membership fees.

Contact: info@eurouz.com



ASEE is part of the ASEE Group, a member of Asseco. The mission of ASEE Group is to build a trustworthy and profitable global IT company providing customers with high-quality software and services. With more than 4,200 dedicated employees in the region, the Group operates in 24 countries, covering a market of 606 million people. The company excels in delivering innovative solutions for banking, payments, public administration, telecoms, and utilities, focusing on digitalization and security to create value for its clients.

Contact: darija.petric@asee.io

ПРЕСС РЕЛИЗ

Конференция «Банки Будущего»



Фото мероприятия: <https://flic.kr/s/aHBqjCAzfT>

Ташкент, 13 ноября 2025 года — Конференция «Банки будущего», организованная Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), ASEEC и PLATMA, собрала более 100 участников в гибридном формате, объединив ведущих представителей банковского, финтех- и технологического секторов для высокоуровневого обсуждения трансформации финансовых услуг и цифровых экосистем Центральной Азии. Мероприятие, прошедшее в Hilton Tashkent City, объединило отраслевых экспертов, регуляторов и инноваторов для обсуждения того, как цифровой банкинг, интеграция финтех-решений и передовые технологии меняют финансовые системы Узбекистана и всего региона.

Конференцию открыли приветственными словами **Кетеван Антидзе**, члена Совета EUROUZ и директора Представительства Commerzbank AG в Ташкенте; **Рино Милетича**, менеджера по развитию бизнеса ASEE и **Ярослава Кологривова**, сооснователя PLATMA. Выступающие подчеркнули важность межсекторального сотрудничества, поддержки финансовой цифровизации и укрепления технологической инфраструктуры банковской системы Узбекистана.

Одним из ключевым спикером стал **Сарварбек Садуллаев**, начальник департамента развития технологий искусственного интеллекта Министерства цифровых технологий Республики Узбекистан, который рассказал о стремлении Узбекистана стать региональным ИТ-хабом. Он отметил усилия государства по модернизации цифровой инфраструктуры, развитию финтех-инноваций и созданию регуляторных условий для внедрения новых финансовых технологий.

Далее последовало выступление **Ярослава Кологривова**, который представил концепцию *Bank 6.0*, переход от традиционного банкинга к интеллектуальным, полностью цифровым экосистемам, основанным на автоматизации, развитой аналитике и клиентоцентричности. **Вера Белл**, управляющий партнер Crowe Uzbekistan, поделилась мнением о том, как банки могут адаптировать операционные и комплаенс-процессы для эффективного и устойчивого внедрения таких изменений.

Следующая сессия мероприятия была посвящён практическим историям успеха, демонстрирующим, как современные технологии уже трансформируют банковские процессы. **Крешеимир Шуляк**, директор по международным продажам ASEE, представил решения компании для поддержки МСБ посредством цифровой онбординга и отметил ряд инструментов, повышающих качество обслуживания и операционную эффективность. **Тимур Норов**, директор по развитию бизнеса SQB Bank, рассказал о том, как цифровые продукты, ориентированные на сегмент МСБ, способны ускорять экономический рост. Кроме того, **Рино Милетич** и **Крешеимир Шуляк** продемонстрировали возможности no-code платформ, модульных цифровых сервисов и омниканальных решений, которые позволяют банкам оперативно реагировать на запросы клиентов и изменения рыночных условий.

Отдельная сессия была посвящена взглядам ведущих финансовых институтов на внедрение передовых технологий и развитие нетрадиционных финансовых услуг. Представители Kapitalbank, TBC Bank Uzbekistan, Ipak Yuli Bank и Paynet поделились практическим опытом взаимодействия банков и финтех-компаний, развитием небанковских сервисов и созданием специализированных карточных продуктов, а также обсудили новые бизнес-модели, связанные с цифровыми активами, включая криптовалюты и токенизированное золото. Участники подчеркнули, что растущие ожидания клиентов и стремительное развитие финтех-экосистем формируют потребность в более гибких, основанных на данных подходах к развитию банковского бизнеса.

Региональные и международные эксперты продолжили обсуждение вопросов цифровой трансформации, токенизации и роли финтех-стартапов в развитии финансового сектора. Представители ASEE Croatia, PLATMA, Lockton Finance, Bakksy и SQB Ventures рассказали о том,

как современные технологии повышают операционный интеллект, позволяют создавать гибридные финансовые продукты, расширяют доступ к инвестиционным возможностям и способствуют формированию более инновационного финансового рынка. Спикеры также подчеркнули важность сотрудничества крупных финансовых организаций со стремительно развивающимися финтех-компаниями как ключевого фактора устойчивого развития инноваций.

В рамках мероприятия также состоялась презентация победителей хакатона, которые представили инновационные решения, разработанные в рамках инновационного трека конференции. Одним из ключевых событий стало официальное подписание соглашения между PLATMA и ASEE, по которому PLATMA получает статус стратегического партнёра и эксклюзивного реселлера решений ASEE в Узбекистане — важный шаг на пути к дальнейшему развитию цифровой трансформации финансового сектора. Кроме того, SQB Ventures и PLATMA объявили о запуске совместной акселерационной программы, направленной на поддержку стартапов и продвижение перспективных технологических решений.

Ключевая цитата спикеров

«Традиционные банки, стремящиеся к инновациям, нередко обращаются к стартапам, инвестируя в их идеи и развивая их в изолированных “песочницах”. Однако многие из этих инноваций так и не доходят до полноценной реализации из-за отсутствия достаточного опыта для интеграции решений в сложные операционные среды. Более эффективный подход заключается в том, чтобы, продолжая поддерживать креативность и инновационный потенциал стартапов, банки также привлекали проверенных партнёров, способных обеспечить успешную трансформацию этих идей в готовые к внедрению продукты.

На протяжении десятилетий ASEE остаётся надёжным партнёром ведущих банков Европы, помогая им воплощать инновационные концепции в жизнь. Благодаря нашим проверенным решениям мы готовы поддержать банки Узбекистана в успешном продвижении кредитных продуктов для МСБ, развитии качественной коммуникации с клиентами через единую цифровую платформу. А партнёрство с PLATMA, разрабатывающей аналитические решения для сегмента МСБ, позволяет нам ещё лучше отвечать потребностям банков будущего».

- Игорь Гржаля, Президент Правления ASEE Croatia



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте.

Контактная информация: info@eurouz.com



ASEE входит в ASEE Group, являющуюся частью Asseco. Более 4 200 сотрудников в 24 странах обеспечивают деятельность компании на рынке более чем в 606 млн человек. ASEE разрабатывает инновационные цифровые решения для банков, платежных систем, госсектора, телекоммуникаций и коммунальных услуг, уделяя особое внимание цифровизации и безопасности.

Контактная информация: darija.petric@asee.io

MATBUOT XATI

“Kelajak Banklari” Konferensiyasi



Tadbir suratlari: <https://flic.kr/s/aHBqjCAzfT>

Toshkent, 2025-yil 13-noyabr — “Kelajak Banklari” konferensiyasi, EUROUZ, ASEE va PLATMA hamkorligida tashkil etildi. Konferensiya Markaziy Osiyodagi moliyaviy xizmatlar va raqamli ekotizimlarning transformatsiyasiga bag'ishlangan yuqori darajadagi muhokama uchun bank, fintex va texnologiya sohalarining yetakchi vakillarini birlashtirdi. **Hilton Tashkent City** mehmonxonasida bo'lib o'tgan ushbu tadbirga 100 dan ortiq offline va online ishtirokchilar jalb etildi va u O'zbekiston hamda mintaqadagi moliyaviy tizimlar qanday o'zgarayotgani haqidagi muloqot maydoniga aylandi.

EUROUZ Boshqaruv Kengashi a'zosi va Commerzbank AG Toshkent vakolatxonasi direktori Ketevan Antidze, ASEE'ning Business Development menejeri Rino Miletic va PLATMA

hammuassisi Yaroslav Kologryvovlar Konferensiyani kirish so'zlari bilan berdi. Spikerlar bank sektorining raqamlashtirilishini qo'llab-quvvatlash, texnologik infratuzilmani mustahkamlash va sohalararo hamkorlikni kuchaytirish muhimligini ta'kidladilar.

Asosiy ma'ruza bilan **Raqamli texnologiyalar vazirligi AI departamenti direktori Sarvarbek Sadullayev** chiqdi. U O'zbekistonning mintaqaviy IT-markazga aylanish bo'yicha ambitsiyalarini, raqamli infratuzilmani modernizatsiya qilish, fintex innovatsiyalarini qo'llab-quvvatlash va yangi texnologiyalar uchun zamonaviy tartibga solish mexanizmlarini shakllantirish bo'yicha hukumat tashabbuslarini taqdim etdi.

Shundan so'ng **Yaroslav Kologryvov** an'anaviy bank tizimidan avtomatlashtirish, ilg'or analitika va mijozlarga yo'naltirilgan dizayn bilan boshqariladigan to'liq raqamli ekotizimlarga o'tish bosqichi sifatida **Bank 6.0** konsepsiyasini tanishtirdi. **Crowe Uzbekistan boshqaruvchi partnyori Vera Bell** banklar ushbu o'tish jarayonini samarali va barqaror amalga oshirish uchun operatsion va komplayens modellari qanday moslashishi kerakligi bo'yicha fikr bildirdi.

Tadbirning keyingi qismi zamonaviy texnologiyalar bank operatsiyalarini qanday o'zgartirayotgani bo'yicha amaliy misollarni taqdim etdi. **ASEE xalqaro bozorlar bo'yicha savdo direktori Krešimir Šuljak** kichik biznesni qo'llab-quvvatlashga qaratilgan raqamli origination yechimlarini, shuningdek, xizmat ko'rsatish va operatsion samaradorlikni oshiruvchi amaliy vositalarni namoyish etdi. **SQB Bank Bosh biznes direktori Timur Norov** KOB sektoriga mo'ljallangan raqamli mahsulotlarning iqtisodiy o'sishni tezlashtirishdagi rolini muhokama qildi. **Rino Miletic va Krešimir Šuljak** banklarga mijoz ehtiyojlariga va bozor sharoitlariga tez javob berish imkonini beruvchi no-code platformalar, kompozitsion raqamli xizmatlar va omnikanal mijoz tajribasi yechimlarini taqdim etdilar.

Keyingi muhokama davomida yetakchi moliya institutlari vakillari yangi texnologiyalarni joriy etish va noan'anaviy moliyaviy xizmatlarni rivojlantirish bo'yicha o'z tajribalari bilan o'rtoqlashdilar. **Kapitalbank, TBC Bank Uzbekistan, Ipak Yo'li Banki va Paynet** vakillari banklar va fintex kompaniyalari o'rtasidagi hamkorlik, no-banking xizmatlar, maxsus karta mahsulotlari hamda kripto va oltin kabi aktivlar bilan bog'liq yangi biznes modellar haqida fikr bildirdilar. Spikerlar mijozlar kutishlari, bozor raqobati va fintex ekotizimlarining tez rivojlanishi banklarni moslashuvchan, ma'lumotga asoslangan biznes modellarga o'tishga undayotganini ta'kidladilar.

Shuningdek, mintaqaviy va xalqaro ekspertlar raqamli transformatsiya strategiyalari, tokenizatsiya va fintex startaplarning o'sib borayotgan roli haqida o'z qarashlarini bildirdilar. **ASEE Croatia, PLATMA, Lockton Finance, Bakksy va SQB Ventures** vakillari yangi texnologiyalar operatsion intellektni kuchaytirish, gibrid moliyaviy mahsulotlar yaratish, investitsiyalarga kirishni kengaytirish va yanada dinamik moliyaviy bozorni shakllantirishga qanday hissa qo'shishi mumkinligini muhokama qildilar. Muhoakama yirik moliya institutlari va fintex startaplar o'rtasidagi hamkorlik barqaror innovatsiyalarni rivojlantirishning eng muhim omillaridan biri ekanini ko'rsatdi.

Tadbir doirasida xakaton g'oliblari taqdimoti ham bo'lib o'tdi, unda konferensiyaning innovatsion yo'nalishi doirasida ishlab chiqilgan ilg'or yechimlar namoyish qilindi. Shuningdek, tadbirning muhim

lahzalaridan biri sifatida **PLATMA va ASEE o'rtasidagi rasmiy imzo marosimi** o'tkazildi — ushbu kelishuvga ko'ra PLATMA O'zbekistonda ASEE mahsulotlarining strategik hamkori va eksklyuziv reselleriga aylandi. Bu O'zbekiston moliyaviy sektorida raqamli transformatsiya imkoniyatlarini kengaytirish yo'lidagi muhim qadam bo'ldi. Bundan tashqari, **SQB Ventures va PLATMA** innovatsion startaplar va texnologik yechimlarni qo'llab-quvvatlash bo'yicha qo'shma akseleratsiya dasturini e'lon qildilar.

Spikerlarimizning muhim mulohazalaridan biri:

“An'anaviy banklar innovatsiya izlaganda ko'pincha startaplarga murojaat qiladi, ularning g'oyalari sarmoya kiritadi va ularni alohida “sandbox”larda rivojlantiradi. Biroq, ko'plab innovatsiyalar murakkab operatsion muhitlarda integratsiyani boshqarish bo'yicha tajriba yetishmasligi sababli yakuniy joriy etish bosqichiga yetib bormaydi. Eng samarali yondashuv — banklarning startaplarning kreativ salohiyatini qadrlashda davom etishi, ammo shu bilan birga ishonchli hamkorlar bilan ishlashi bo'lib, ular ushbu g'oyalarni ishlab chiqarishga tayyor yechimlarga aylantira oladi. ASEE o'nlab yillar davomida Yevropaning yetakchi banklariga ishonchli texnologik hamkor bo'lib kelgan. Bizning isbotlangan yechimlarimiz yordamida O'zbekistondagi banklarni KOB kreditlarini muvaffaqiyatli bozorlash, yagona raqamli platforma orqali samarali mijoz kommunikatsiyasini qurish va SME segmenti uchun PLATMA tomonidan ishlab chiqilayotgan data-driven yechimlar bilan integratsiyani ta'minlashda qo'llab-quvvatlashimiz mumkin. Biz “kelajak banklari”ning ehtiyojlariga javob berishga to'liq tayyormiz.”

— Igor Grzalja, ASEE Croatia Boshqaruv Kengashi Prezidenti



EUROUZ — Yevropa–O'zbekiston iqtisodiy hamkorlik assotsiatsiyasi va O'zbekistondagi Yevropa savdo palatasi bo'lib, o'z a'zolariga mahalliy bozorni chuqur tushunish, biznes aloqalarni kengaytirish va davlat hamda xususiy sektor bilan samarali muloqot o'rnatishda ko'mak beradi. EUROUZ Bryusselda ro'yxatdan o'tgan bo'lib, Toshkentda rasmiy filialga ega va to'liq a'zolik badallari orqali moliyalashtiriladi.

Aloqa: info@eurouz.com



ASEE — Asseco tarkibiga kiruvchi ASEE Groupning bir bo'lagi. Kompaniya 24 ta mamlakatda 4 200 dan ortiq xodimga ega bo'lib, 606 million aholiga ega bo'lgan bozor uchun banking, to'lov tizimlari, davlat sektorlari, telekom va kommunal xizmatlar uchun innovatsion va xavfsiz raqamli yechimlarni taqdim etadi.

Aloqa: darija.petric@asee.io